

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang dijelaskan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. *Home Industry* Berkah Jaya Krupuk yang berlokasi di Desa Kandat yang didirikan oleh Bapak Kani serta istrinya Ibu Anis ini mengalami peningkatan disaat adanya pandemi Covid-19. Dengan pemberlakuan adanya PSBB, PPKM serta dilarang adanya kegiatan yang berada di luar rumah, maka pemilik *home industry* tersebut berani untuk mengembangkan usahanya dengan kemampuan, pengetahuan serta modal yang dimilikinya, sehingga hal ini berdampak positif terhadap perkembangan *home industry* tersebut yang di mana awal pendiriannya adalah sebagai distributor krupuk matang yang sekarang menjadikan *home industry* tersebut sebagai pengolah atau produksi krupuk dari bahan baku mentah menjadi krupuk matang terbesar di Desa Kandat. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi peningkatan produktivitasnya yaitu:
 - a. Permintaan pasar akan kerupuk matang meningkat di masa pandemi Covid-19.
 - b. Bahan baku seperti minyak goreng yang meningkat, menyebabkan banyak konsumen memilih untuk membeli krupuk matang yang dinilai lebih hemat, praktis dan menghemat tenaga serta waktu.

- c. Banyaknya distributor serta *supplier* yang memasarkan krupuk matang, maka semakin memperluas jaringan pemasarannya.
2. *Home Industry* Berkah Jaya Krupuk yang berlokasi di Desa Kandat yang dimiliki oleh Bapak Kani serta istrinya Ibu Anis ini berperan penting dalam hal membantu masyarakat terutama para ibu rumah tangga yang ada di sekitar *home industry* tersebut untuk menambah pendapatan dalam menunjang perekonomian keluarga terutama di masa pandemi Covid-19, yang di mana disaat pandemi Covid-19, pemasukan yang sedikit berkurang dengan harga bahan-bahan pokok seperti kebutuhan primer, sekunder dan tersier mengalami peningkatan. Maka dari itu, *home industry* ini sangat berperan penting dalam membantu para keluarga untuk memenuhi kebutuhan pokoknya sehari-hari terutama di masa pandemi Covid-19.

B. Saran

Berdasarkan uraian di atas, maka terdapat beberapa saran yang diajukan penulis sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggali tentang pengelolaan dan pengembangan SDM yang berada pada sebuah usaha mikro kecil maupun menengah. Karena tanpa disadari, banyak sekali usaha-usaha mikro yang dimana pemiliknya tidak hanya ingin mengambil

keuntungan saja, tetapi juga ingin mengembangkan potensi SDM yang ada di sekitarnya.

Kemudian, diharapkan peneliti selanjutnya lebih menggali persoalan-persoalan tentang Ekonomi Syariah yang lainnya sehingga dapat memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan yang lebih luas serta dapat menjadi wawasan baru.

2. Bagi *Home Industry* Berkah Jaya Krupuk

Bagi *Home Industry* Berkah Jaya Krupuk yang ada di Desa Kandat, diharapkan agar terus mengembangkan usaha pengolahan atau produksi krupuknya, sehingga dapat membuka lapangan pekerjaan yang lebih luas untuk para ibu rumah tangga yang sedang mengalami kesulitan ekonomi.